

## Faire Ensemble Sainte Geneviève

Madame, Monsieur, Chers amis Génovéfains, L'été se profile et avec lui, de nombreux moments de retrouvailles et de convivialité qui nous sont chers. Parmi eux, la fête des Mômes, les fêtes d'écoles, les olympiades du climat ou encore les repas de rues. Autant d'occasions de vous retrouver et d'échanger ensemble.

Si les contextes international et national ne sont pas sans effet sur notre commune, la gestion prudente des finances locales nous a permis de poursuivre le désendettement de la ville qui s'éleva à près de 10 millions d'euros depuis le début du mandat.

Pourtant, si la bonne maîtrise des dépenses publiques est absolument indispensable et que, chaque jour est dédié à l'optimisation et à la réorganisation des services municipaux, il est essentiel de continuer à investir pour préparer l'avenir.

C'est le choix que nous portons en investissant pour l'éducation de nos enfants. L'ouverture de la maison des réussites éducatives et de la parentalité en

core du Tiers-lieu Jeunesse ainsi que la réhabilitation - extension de l'école Romain Rolland en sont des exemples probants.

Préparer la ville au défi climatique en la rendant plus résiliente, plus verte et arborée est encore plus essentiel. La géothermie implantée dès 2022 dont l'extension du réseau se poursuit, la végétalisation de nos rues ou la renaturation de la Châtaigneraie en sont là-encore des exemples concrets.

La sécurité et la tranquillité publiques font elles-aussi l'objet d'une attention toute singulière tant on sait qu'elles contribuent l'une comme l'autre au bien vivre ensemble et à l'exercice des libertés publiques. L'extension du réseau de vidéoprotection, l'augmentation des effectifs de la Police Municipale ou la réalisation de nombreux aménagements de sécurité routière en concertation avec les riverains assemblés en réunions de rues, démontrent cet engagement.

La recherche de subventions et de partenaires pour

porter ces projets et assurer à la ville une modernisation et un embellissement à moindre frais est là-encore un enjeu majeur. C'est le sens de la création du grand pôle médical de Perray-Vaucluse ou de la réalisation du pôle Gare qui sont des programmes porteurs de nouveaux services aux Génovéfains que ce soient en termes d'accès aux soins ou d'offres de commerces de proximité, financés en grande partie par des acteurs publics et privés.

En quelques mots, si la période que nous vivons est parfois propice aux doutes et aux inquiétudes, sachons relever aussi ce qui nous rassemble, les réussites que nous portons collectivement et le bien vivre que nous continuons de préserver inlassablement à Sainte Geneviève en préparant ensemble l'avenir de notre ville.

Bien fidèlement,

Jean-Pierre Vimard pour le groupe Faire Ensemble Sainte Geneviève

## Tous ensemble pour Sainte Geneviève des Bois (divers droite, indépendants et citoyens sans étiquette)

Chers Génovéfains,

Les conseils municipaux se suivent et se ressemblent à Sainte-Geneviève-des-Bois. Lors du conseil du 23 juin, nous avons pu constater que la politique envers les familles était toujours aussi insuffisante. La majorité a réuni dans un guichet unique les demandes de garde pour jeunes enfants, mais n'a toujours pas augmenté le nombre de places, qui reste ridiculement insuffisant pour notre ville. Aucune règle n'a été fixée pour rendre prioritaires les demandes issues des familles dont les deux parents travaillent par rapport à celles où seul l'un des deux parents travaille. L'abandon des familles est également patent dans les centres de loisirs de la ville où le nombre de

places est insuffisant, posant de nombreuses difficultés de garde aux parents génovéfains pendant les vacances. La municipalité sait écrire de grands et lénifiants rapports sur l'égalité homme-femme, mais quand il s'agit de rendre la vie plus facile aux femmes qui travaillent, il n'y a plus personne. Enfin, côté colonies de vacances, l'offre de la ville est quasi inexistante...

Côtés finances, c'est toujours la même chose. La ville a augmenté massivement les impôts sur les propriétaires il y a deux ans, en prenant l'excuse de l'augmentation des prix de l'énergie. Maintenant que ces derniers sont redescendus, et que la ville a un budget en excédent (10 millions d'euros d'excédent de fonction-

nement en 2024), elle refuse de baisser les impôts. Il est vrai qu'en année électorale, il y a besoin d'argent pour arroser les électeurs (enfin, certains). Des subventions apparaissent pour financer de « nouvelles » associations qui se créent « comme par hasard » à un an des élections, ou d'autres qui ont soudain des besoins de financement quelques mois avant les élections.

Sans transition, nous vous souhaitons un bel été et de bonnes vacances à tous ceux qui peuvent en prendre,

Thomas Zlowodzki, Nancy Le Foll  
(tous@ensemblesgdb.fr /  
[www.facebook.com/EnsembleSGDB](http://www.facebook.com/EnsembleSGDB))

## Génovéfains libres et unis

Chères Génovéfaines, chers Génovéfains,

Examen lors du dernier conseil municipal du compte administratif, qui clôt les comptes de la ville 2024. Un constat qui se répète d'année en année : la majorité municipale est incapable de faire des prévisions budgétaires fiables (écart de 5 millions d'euros entre l'épargne prévue début 2024 et l'épargne constatée en fin d'année) ! Des prévisions non-crédibles faites pour justifier les ponctions dans les poches des Génovéfains et des hausses d'impôts inutiles (+17% de taxe foncière en 2023 rappelons-le), et un recours à l'emprunt excessif en pleine remontée des taux : 2,5 millions d'euros chaque année (2019, 2021, 2022, 2023, 2024 et, oh surprise, 2025), peu importe les besoins, on emprunte : aucun soucis, c'est le contribuable qui paie ! Nous avons donc voté contre ce compte administratif, seul vote possible, face à une présentation budgétaire qui voudrait faire passer de la fiction pour de la gestion.

Nous regrettons par ailleurs le ton employé par le président du groupe majoritaire dans sa tribune du précédent Votre Ville, alors même que nous avons toujours fait la preuve, ces cinq dernières années à vos côtés, de

notre caractère constructif et de notre volonté de défendre l'intérêt général. Ces accusations sont certainement la conséquence de la fébrilité du maire et de son équipe à l'approche des élections municipales. Nous avons toujours soutenu le projet pôle gare, qui reprend très largement notre propre projet des élections municipales de 2020 (une importante subvention issue de fonds européens devrait par ailleurs abonder le projet de reconstruction de la halle du marché de la gare).

Nous avons également été choqués de la manœuvre tentée par plusieurs villes de l'agglomération Cœur d'Essonne, dont Sainte-Geneviève-des-Bois, afin de changer les règles de représentation des communes au sein de l'agglomération, en dérogeant aux règles fixées au niveau national. Sous prétexte d'améliorer la représentativité de petites communes (ce que cette réforme ne ferait pas en réalité), cette tentative politicienne vise en réalité à renforcer le contrôle de la gauche sur l'aglo : les élections municipales sont décidément bien proches...

Nous avons également voté contre l'augmentation de 33% (tarif week-end) et 50% (tarif une journée) des tarifs

des stands du marché de Noël pour 2025 : cet événement doit rester populaire, une telle hausse est disproportionnée et sera répercutée sur les prix de vente des produits du marché de Noël.

Alors que ce mois de juin a déjà été marqué par de fortes chaleurs, nous avons une pensée pour les plus fragiles, en particulier les plus âgés d'entre nous, mais aussi pour les Génovéfains qui doivent subir des conditions de transport trop souvent indignes sur la ligne C. Le contexte national et international est très préoccupant, entre tensions croissantes et drames récurrents, notamment au Moyen-Orient, en Ukraine et ailleurs, et récemment, l'assassinat de Mélanie G, surveillante à Nogent. Nous souhaitons cependant de bonnes vacances à tous les Génovéfains, en ayant une pensée pour celles et ceux qui ne pourront pas partir cette année.

Vous pouvez nous contacter à l'adresse suivante :  
[genovefainslibresetunis@gmail.com](mailto:genovefainslibresetunis@gmail.com)

Vos élus GELU : Quentin Chollet, avec Marie-Noëlle Rolly, Thierry Besse, Mélanie Schlatter et Hammi Tum.